

VILLAGE DE SENNEVILLE



Inscriptions aux activités estivales!

La période d'inscriptions aux activités estivales débute le mercredi 27 mars à 9 h 00.

Vous retrouverez le [carnet de loisirs 2024](#) ainsi que l'information relative au [camp de jour](#) et les [inscriptions en ligne](#) sur le site Web de la municipalité.

Au bonheur de vous retrouver cet été!



Notre Senneville : Oasis d'été la piscine municipale de Senneville

La piscine municipale de Senneville se situe au 20, avenue Morningside (intersection de l'avenue Pacific), nichée entre la forêt de Senneville, les terrains de tennis et l'aire de jeux.

Des arbres majestueux offrent une toile de fond spectaculaire aux doux sons de l'été - cris de joie,

éclaboussures et sifflements des sauveteurs. Vivre en banlieue signifie avoir des cours et des clôtures privées, et souvent ces délimitations se traduisent par moins d'interaction avec nos voisins. Mais notre fierté communautaire et notre sentiment d'appartenance sont forts, en grande partie grâce à la tradition d'apprendre à connaître nos voisins, aux événements communautaires et aux rencontres sociales informelles.

La piscine de Senneville est l'un des nombreux fils qui composent notre tissu communautaire. Les piscines communautaires sont un phénomène très québécois et celles qui sont facilement accessibles à tous, dont le personnel est en grande partie local et qui offrent de nombreuses activités sont encore plus rares. Nous avons la chance d'avoir accès à une pléthore d'activités en piscine, y compris de nombreux temps de baignade gratuits, une équipe de natation, une équipe de water-polo, de la natation artistique, des cours de plongée, des cours de sauvetage, de l'aquaforme et des leçons de natation. Il suffit de se rendre au parc tous les mercredis soirs de l'été pour être témoin de l'excitation d'une rencontre de natation de l'ALPS. Les enfants nagent de tout leur cœur, les parents et les grands-parents les encouragent et se portent volontaires, et les entraîneurs dirigent la compétition. C'est de ces soirées que sont faits les souvenirs de toute une vie.

Les patrouilleurs à vélo du poste de quartier 1 bien présents sur le territoire

Avec la température clémente des dernières semaines, vous êtes nombreux à profiter des sentiers de marche et de vélo. Sachez que les patrouilleurs à vélo

du PDQ1 sont également bien présents et ce, tout au long de l'année pour assurer une visibilité et une sécurité aux citoyens.

En effet, vous pourrez les voir dans la forêt appartenant à l'université McGill à l'arrière du centre communautaire, au Parc agricole du Bois-de-la-Roche, au Parc Michel-Legault ainsi que sur l'ensemble du territoire de la ville. La patrouille à vélo permet, entre autres aux policiers de se rendre à des endroits isolés, qui ne sont pas accessibles en véhicule, et ainsi être en mesure de prendre action sur différentes problématiques observées ou rapportées par les citoyens. N'hésitez donc pas à communiquer avec nous en cas de besoin.

Nous vous invitons à composer le 911 ou le 514 280-2222 pour toutes situations non urgentes.

Au plaisir de vous croiser dans les sentiers!



À Senneville, le feu c'est du sérieux!

Le service de Sécurité Incendie de Montréal (SIM) possède un éventail important de ressources pour faire face à d'éventuels feux de forêt ou de broussailles dans le secteur de Senneville. En quelques minutes, les unités des casernes environnantes, dont celles de Sainte-Anne-de-Bellevue et de Cap-Saint-Jacques, seront envoyées sur les lieux pour

prendre en charge la situation.

Le SIM est équipé de camions citernes, de camions pompes et de camions échelles. Disposées de façon stratégique, ces unités (opérées par du personnel qualifié) pourront mettre en place leur plan d'action afin d'éteindre l'incendie.

Dans le cas d'un incendie plus important, le SIM peut également faire appel aux ressources de ses casernes des autres secteurs et de ses partenaires dont la SOPFEU, la sécurité civile, les travaux publics et les services de police.

Alimentation en eau

En cas d'incendie, l'alimentation en eau est un enjeu important sur un tronçon du chemin Senneville. En effet, une quarantaine de bâtiments situés sur 2,5 km ne sont desservis par aucune borne incendie. Étant désigné lieu historique national du Canada, la protection du chemin Senneville est d'autant plus importante. Pour remédier à la situation, le SIM a mis en place un plan particulier d'alimentation en eau (PPAE) pour les adresses visées. Le SIM a également établi des procédures d'opérations spécifiques pour ce secteur, notamment réserver deux bornes incendie à proximité pour le remplissage et le transport de l'eau et utiliser des bassins pour la rétention. Finalement, trois camions citernes des casernes avoisinantes, soit les casernes 51, 56 et 59 restent disponibles pour les incendies à Senneville.

Pour le service de Sécurité Incendie de Montréal, la protection des Sennevillois est une priorité!

Défi nature urbaine 2024: Appel à toute personne aimant la nature !

Du **26 au 29 avril 2024**, la région du Grand Montréal (CMM) participera à un « bioblitz » mondial appelé le Défi nature urbaine. Durant ces quatre jours, des habitants de plus de 400 villes du monde essaieront de documenter le plus grand nombre possible d'espèces de faune et de flore sauvages à l'aide de l'application gratuite iNaturalist.



Aucune connaissance ou expérience préalable n'est nécessaire ! Chaque observation que vous faites pendant ce défi amical contribuera à établir le profil de la biodiversité de notre ville et à faire progresser la conservation en milieu

urbain. Pour plus d'informations sur le Défi nature urbaine 2024 et sur la façon de faire participer toute la famille, veuillez consulter le site.

Pour plus d'information



Collecte spéciale des produits électroniques : Serpuariens^{MD}

Le programme Recycler mes électroniques^{MC} de l'ARPE-Québec recueille les produits électroniques en fin de vie utile dans les écocentres, plusieurs commerces de détail, divers autres organismes et entreprises ainsi que dans des collectes spéciales. Son réseau compte plus de 1 000 points

de dépôt officiels au Québec.

Dans le cadre du **Jour de la Terre**, une **collecte spéciale de produits électroniques** aura lieu du **22 au 25 avril prochain** au **garage municipal** (35, chemin de Senneville). Des boîtes de carton seront mis à la disposition à cet effet. Vous pouvez consulter la [liste des produits acceptés](#).

Pour plus d'information

CARNET DE LOISIRS

DATES À RETENIR

DERNIÈRES NOUVELLES

PONT L'ILE-AUX-TOURTES

[INFO TRAVAUX](#)

[DEMANDE EN LIGNE](#)

VILLAGE DE OF SENNEVILLE



Summer activities registration!

Registration for summer activities opens on Wednesday, March 27 at 9:00 a.m.

You'll find the [2024 recreation booklet](#), [day camp](#) information and [online registration](#) on the municipal website.

We look forward to seeing you this summer!



Our Senneville : Summer oasis: the Senneville community pool pool

You will find Senneville's municipal pool at 20 Morningside avenue (intersection Pacific avenue), nestled between the Senneville forest, the tennis courts, and the playground. Majestic trees offer a spectacular backdrop to the sweet sounds of

summer - squeals of delight, splashes, and lifeguard whistles.

Living in the suburbs means private backyards and fences and often those delineations translate to less interaction with our neighbours. But our community pride and a sense of belonging are strong, largely due to the tradition of getting to know our neighbours, community events, and informal social gatherings.

The Senneville pool is one of many threads that make up our community fabric. Community pools are very much a Quebec phenomenon and one that is easily accessible to all, staffed largely by locals, and offers numerous activities to enjoy, is even more rare. We are fortunate to have access to a plethora of pool activities, including ample free swim time, swim team, water-polo team, artistic swimming, diving lessons, lifeguarding and rescue courses, aqua fitness, and swimming lessons. One only has to head to the park on alternating Wednesday nights in the summer to witness the excitement of an ALPS swim meet. Kids swimming their hearts out, parents and grandparents cheering and volunteering and coaches leading the competition. These evenings are the moments that lifelong memories are made of. The pool is one of our village's gems and symbolises what many residents love about our town - all generations getting to enjoy the outdoors, in the naturally beautiful setting we are so fortunate to live in, all the while building community ties. Hope to see you there!

PDQ1 - Neighbourhood police station bike patrols are present on the territory!

With the mild weather of recent weeks, many of you have been enjoying the walking and cycling trails.

The PDQ1 bike patrols are also out and present year round, ensuring visibility and safety for our residents.



You can find them in the McGill University forest behind the community centre, in the Bois-de-la-Roche agricultural park, in Parc Michel-Legault and all over the Village. Bike patrols enable police officers to reach isolated areas that are inaccessible by vehicle, and to take action on problems observed or reported by residents. Don't hesitate to contact us if you need help. We invite you to call 911 or 514 280-2222 for all non-emergency situations.

We look forward to seeing you on the trails!



In Senneville, fire is serious business!

The Montreal Fire Department (SIM) has a wide range of resources to deal with any forest or brush fires in the Senneville area. Within minutes, units from nearby fire stations, including Sainte-Anne-de-Bellevue and Cap-Saint-Jacques, will be dispatched to take charge of the situation.

The SIM is equipped with tanker trucks, pump trucks and ladder trucks. Strategically placed, these units (operated by qualified resources) will be able to implement their action plan to extinguish the fire.

In the event of a larger fire, SIM can also call on the resources of its fire stations in other sectors and its partners, including SOPFEU, Sécurité Civile,

public works and police services.

Water supply

In the event of a fire, water supply is a major issue on a section of Chemin Senneville. Some forty buildings along the 2.5 km stretch are not served by any hydrants. As a designated National Historic Site of Canada, protecting Senneville Road is all the more important. To remedy the situation, SIM has set up a special water supply plan (PPAE) for the addresses concerned. SIM has also established specific operating procedures for this sector, including reserving two nearby hydrants for filling and transporting water, and using basins for retention. Finally, three tanker trucks from nearby fire stations 51, 56 and 59 remain available for firefighting in Senneville.

For the Montreal Fire Department, protecting Senneville residents is a priority!

2024 Urban Nature Challenge: Calling all nature-lovers!

From **April 26 to 29, 2024**, the Greater Montreal region (GMC) will be taking part in a global "bioblitz" called the Urban Nature Challenge. Over the course of four days, residents from over 400 cities around the world will attempt to document as many species of wildlife as possible using the free iNaturalist app.



No prior knowledge or experience is necessary! Every observation you make during this friendly challenge will help profile our city's biodiversity and advance urban conservation.

For more information on the 2024 Urban Nature Challenge and how to get the whole family involved, please visit.

For more information



Special collection of old electronics

EPRA-Québec's Recycle My Electronics™ program collects end-of-life electronics at municipal ecocentres, many retailers, other organizations and companies, as well as at collection events. Its network has close to 1,000 authorized drop-off points in Québec.

As part of Earth Day, a special collection of electronic products will be held from **April 22 to 25 at the municipal garage** (35, Senneville Road). Cardboard boxes will be available for this purpose. You can consult the [list of accepted products](#)

[For more information](#)

[RECREATION
BOOKLET](#)

[EVENT
UPDATES](#)

[LATEST
NEWS](#)

[L'ILE-AUX-TOURTES
BRIDGE](#)

[INFO WORK](#)

[ONLINE REQUEST](#)



Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 03/29/2024 | SENNEVILLE